



「人を信じる」とは!?

生徒課長 藤本 仁美

芦田愛菜さんが主演した映画「星の子」の完成イベントで、【信じることは?】と問われた時の言葉が「心に刺さった」ので紹介します。

『その人のことを信じようと思います』っていう言葉ってけっこう使うと思うんですけど、『それがどういう意味なんだろう』って考えたときに、その人自身を信じているのではなくて、『自分が理想とする、その人の人物像みたいなものに期待してしまっていることなのかな』と感じて。

だからこそ人は『裏切られた』とか、『期待していたのに』とか言うけれど、別にそれは、『その人が裏切った』とかいうわけではなくて、『その人の見えなかった部分が見えただけ』であって、その見えなかった部分が見えたときに『それもその人なんだ』と受け止められる、『揺るがない自分がある』というのが『信じられることなのかな』って思ったんですけど。

でも、その揺るがない自分の軸を持つのは凄く難しいじゃないですか。だからこそ人は『信じる』って口に出して、不安な自分があるからこそ、成功した自分だったりとか、理想の人物像だったりにすがりたいんじゃないかと思いました。

当時高校生(16歳)の芦田愛菜さん。素晴らしい思考力に驚かされました。この言葉を聞くと「信じるって…」と改めて考えたくくなりました。みなさんも今一度『信じること』を考えてみませんか?

日	曜	2月行事予定	昼食補助
1	木	2年進研共通テスト模試(放課後)	○
2	金	2年進研共通テスト模試(放課後)	○
3	土	2年進研共通テスト模試	
4	日		
5	月	マラソン大会	○
6	火	マラソン大会予備日 朝の読書	○
7	水	諸会費口座振替日 推薦入試前日準備(6限) 3年生登校日	○
8	木	推薦入試 在校生(SHR12:20~)	○
9	金	第3回漢字検定(放課後)	○
10	土		
11	日	建国記念の日	
12	月	振替休日	
13	火	2年生基礎学力テスト⑧ 3年生登校日	○
14	水	月曜の授業	○
15	木	考査発表1・2年	○
16	金	学校関係者評価委員会 第3回 PTA 理事会	○
17	土		
18	日	第3回英検(2次)	
19	月		○
20	火	3年生登校日	○
21	水		○
22	木	学年末考査(1・2年)① 学校保健委員会	
23	金	天皇誕生日	
24	土	全経電卓検定(2C)	
25	日		
26	月	学年末考査(1・2年)②	
27	火	学年末考査(1・2年)③ 身だしなみ指導(学年)	
28	水	学年末考査(1・2年)④	
29	木	学年末考査(1・2年)⑤ 卒業式予行 同窓会入会式	

日	曜	3月行事予定	昼食補助
1	金	卒業式(午後)	
2	土		
3	日		
4	月		○
5	火		○
6	水	高校入試前日準備(5限)	○
7	木	高校入試 諸会費口座振替日	
8	金		
9	土		
10	日		
11	月		○
12	火		○
13	水		○
14	木		○
15	金		○
16	土		
17	日		
18	月		○
19	火	終業式	
20	水	春分の日	
21	木		
22	金		
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金	離任式	
30	土		
31	日		

前に前に
活動中

「地域に根ざす活動を」 伯方分校がんばってます!!



12月～1月の伯方分校の学習活動を紹介します

長かった2学期もようやく終わったなあと一息ついていたら、いつの間にか2月に。1月はサタデースクールに模試、模試、英検、検定と生徒たちは忙しくも頑張りました。



郷土芸能部 奨励賞受賞

12月16日(土)、松山市北条市民会館にて、11月に悪天候のため延期になっていた高文祭郷土芸能部門が行われました。本校郷土芸能部の5人が出演し、残念ながら全国大会の切符をつかむことはできませんでしたが、次点にあたる「奨励賞」を受賞しました。中央に写るのは唯一の3年生部員の村本さん。高文祭への出場は村本さんが1年生のとき以来2年ぶりであったとのこと。後輩を率いてここまでよく頑張りました。また、これからの郷土芸能部の活躍にも期待です。



2年生就職ガイダンス実施

12月21日(木)、2年生全員を対象に高校生就職ガイダンスを実施しました。キャリアコンサルタントの資格を持たれている講師の方をお招きして、実践演習を交えて講義をしていただきました。前半で基礎的なコミュニケーションの方法などを学び、後半は就職試験や進学試験で使う自己PR・志望動機の書き方、模擬面接(写真)など実践的な内容で指導していただきました。いよいよ2年生も受験が迫ってきました。今回学んだことを今後の対策に生かしてください。



3年生、合格おめでとう!

(写真)「大学入学共通テスト」を受験するため、松山に出発する3年生4名。4名とも推薦入試等ですでに進学先は決めています。自分を磨くために共通テスト受験に臨みました。
<3年生の進路先(延べ人数)>
◎国立四年制大学 : 2名 合格
◎私立四年制大学 : 12名 合格
◎私立短期大学 : 3名 合格
◎専門学校 : 7名 合格
◎就職 : 6名 合格



大三島・伯方 合同球技大会

1月17日(水)、令和8年度から開校する新しい学校の設立に向けて、今治北大三島分校と今治西伯方分校の2校の生徒が伯方分校に集まって、合同球技大会を実施しました。一度は12月に感染症の流行のため延期になった今回の行事でしたが、3学期に実現!さらに今回はeスポーツということでマリオカートにも挑戦して、両校の生徒が白熱したバトルを繰り広げました。今回は両校で大三島に敗退。。来年は絶対勝てるようにがんばろう!!

